



本物に触れて見聞を広める 修学旅行〔関東方面〕



二年生、三十一名が十二月五日から三泊四日の日程で修学旅行に行ってきました。神奈川・東京・千葉の観光地を回り、二日目の学科別研修では、各地のアンテナショップや、公益社団法人日本介護福祉士会に出向き研修をさせていただきました。本物を実際に見て聴いて触れて、学校では学ぶことのできない多くの貴重な体験ができました。この学びを、今後の学校生活にも活かしてくれることを期待しています。



魅せ方を学ぶ ポップ写真撮影会



食農プロデューサー科二年生が課題研究の一環で、食品のスタイリングを学びました。実際に撮影スタジオに出向き、専門家のご指導をいただきながら販売会等で使用するポップ用写真の撮影に臨みました。見る人が思わず立ち止まってしまうような写真となるように、食材の配置やアングルを考えながら試行錯誤し、自分たちのアイデアをかたちにすることができました。ご協力いただいた関係者のみなさんに感謝し、今後の商品販売促進につなげていきたいと思えます。

介護の魅力を知る ケア★スタ



県内の高齢者施設に勤務されている介護職員の方々が来校され、生活福祉科の一・三年生を対象に訪問授業を行っていただきました。これまでの経験をもとに、介護職の魅力や、働く意義について話をしてくださり、生徒たちも現場の生の声に関心を持って耳を傾けていました。今回の授業を通して、

て、介護福祉士の専門性についての理解を深めると同時に、職業観や勤労観についても考える機会となったのではないのでしょうか。今後の学習や介護実習に活かして欲しいです。

旬な情報を
毎日お届け!!



公式プログ



公式HP



赤い羽根共同募金活動



クラスマッチ



鹿児島女子短期大学との交流